

CHER.E.S CLIENT.E.S MONOPRIX

Nous avons toujours un immense plaisir de vous recevoir dans notre magasin MONOPRIX. Mais nous sommes moins nombreux chaque jour pour pouvoir le faire dans de bonnes conditions !

Beaucoup d'entre vous êtes client-e-s depuis de nombreuses années. Vous nous connaissez et nous vous connaissons.

C'est pour cela que nous avons fait le choix de faire ce tract pour dénoncer nos conditions de travail qui se dégradent de jour en jour et qui ont forcément un impact sur la qualité de l'accueil que nous sommes en capacité de vous rendre. Le manque criant de personnel ne permet plus de travailler dans des conditions décentes.

En 2020, MONOPRIX, qui fait partie du groupe CASINO, a vu ses effectifs diminuer de 2000 salariés dans les magasins.

La direction de MONOPRIX a mis un terme aux embauches en CDD, elle ne remplace plus nos collègues partis en retraite, ceux qui ont démissionné ou ceux qui ont abonné leur poste de travail, toutes les embauches sont gelées.

Lors du chômage partiel les salariés perçoivent 84% de leur salaire brut. Cela est pris en charge par l'Etat et MONOPRIX n'est même pas capable de prendre en charge les 16 % restants.

Le chômage partiel et le manque de personnel dégradent fortement l'organisation du travail des salariés présents et vous impacte, vous clients par la même occasion, notamment sur le secteur caisse, où la file d'attente est parfois très longue. C'est inacceptable!

Pendant cette crise pandémique, nous les petits salaires, nous les petites mains, étions là, nous sommes toujours là pour vous conseiller, pour vous accueillir, pour approvisionner les rayons, pour préparer les livraisons à domicile. Nous sommes fatigués, épuisés, Pour nous remercier notre PDG nous a octroyé une prime de participation au bénéfice de 90 € pour l'année 2020 alors qu'avant nous avions 10 fois plus et une augmentation générale des salaires de 0,2 % brut.

Une misère !!! Que dis-je, des miettes !!! La cession des murs de plusieurs Monoprix contribue à prêter cet argent à l'actionnaire M. Naouri. Le groupe Monoprix est ainsi **une vache à lait** qui finance les autres entités du groupe.

Vous comprendrez chers clients notre révolte et notre indignation devant autant d'injustice, d'ingratitude, de **MÉPRIS** pour ses salariés.

Beaucoup de nos salariés vivent en dessous du seuil de pauvreté et ne peuvent tout simplement pas perdre une journée de travail pour pouvoir manifester leurs mécontentements. Nous comptons sur vous pour manifester votre **INSATISFACTION** et votre **SOUTIEN** par email, par courrier, par l'application **CRITIZR** ou en signant cette pétition.



LA CGT UNE FORCE À VOS CÔTÉS

